



MOCLÍN.—Viviendas para maestros. Fachadas.

en cuanto a la iglesia, con detalles mudéjares, artesanado, torre y aleros, se ha reconstruido sometiéndonos a dichos detalles, que son típicos en la Alpujarra, en donde la influencia de los moriscos se tradujo en un estilo que le da fisonomía. El coste de las obras ejecutadas en la iglesia, rectoría y catequesis ha sido de 619.819,42 pesetas de ejecución material. Además de estas obras, se ha urbanizado la entrada al pueblo, creando una calle ancha y recta, con una plaza entre la iglesia y el Grupo Escolar, constituyendo sin ninguna duda lo mejor de la localidad.

De Guadix hemos dado, en diversas notas ya publicadas, referencia de las obras que se han realizado en la plaza de Onésimo Redondo, que quedó totalmente arrasada; balcón de corregidores, Ayuntamiento, Casa de Correos y Telé-

grafos y grupos de viviendas, totalizando con ellas la parte de edificios.

Quedaba la urbanización de la plaza, y es ella la que hemos también terminado recientemente, y a la que nos referimos ahora.

La urbanización ha sido resuelta en dos fases: la primera se tituló de nuevas rasantes, afirmado y alcantarillado, y la segunda, ya de terminación y complementaria, de pavimentación, acerado y ornamentación. La primera importó pesetas 381.327,90, y la segunda, pesetas 835.454,62 de ejecución material.

Las obras que abarcaron ambas fases fueron de movimiento de tierras, construcción de una nueva red de alcantarillado, afirmado general, acerado de baldosas en todo su contorno bajo los soportales, con una superficie de 881,50 metros cuadrados, bordillos de piedra, adoquín granítico en la calzada, que tiene 1.320 me-